Por Qué Hacer RTR's Es Cuestión De Vida Y Muerte: Astrología para el año 2020-2021

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

Mar 28, 2020

No hace falta decir que las cartas especialmente 2020 y 2021, están dando de manera muy obvia en lo que está pasando con el mundo.

En pocas palabras, las batallas se ganan y se pierden en cada lado en este momento. Así que la situación sigue escalando para ambos lados. Quien piense que esto sólo tiene cosas positivas y negativas para nosotros o para el enemigo no está observando con lógica, sino bastante emocionalmente. Se ha golpeado mucho al enemigo, pero también se ha golpeado bastante a las libertades, y esta batalla continúa. Además, quien piense que todas estas medidas brutales ocurrieron para «proteger a alguien» de CO-VID como única razón, tiene que ser bastante ingenuo.

Las vidas de la gente están arruinadas, la gente está infestada de drogas peligrosas, la gente vive como la mierda, y, sin embargo, algunas personas creen que todo este evento ocurrió para proteger a nadie. Y esto en palabras llanas se llama ser tonto. Todo está diseñado en torno a la explotación, y adivinen qué, los mismos gobiernos que quieren reemplazar a la gente en su propia patria, de repente querían salvar a un gran número de ellos, de lo que obtusamente llamaron «Nada más que una gripe».

El patrón no cuadra. ¿Se despertó el enemigo una mañana y dijo, oh, tenemos que mover ahora mismo todas las ruedas dentadas para ayudar a todo el mundo, hur hur. Creo que los que conocen su patrón saben que esto siempre es el medio para otro fin más nefasto. Si se quiere hacer el bien, se hace el bien, no se retiene durante cinco o seis siglos, o veinte siglos, y de repente se decide que ha llegado el momento de «ayudar» a nadie.

Por un lado, toda esta situación de «Pandemia», y todas las medidas restrictivas, se plantearon en el grado de entrada 29-0 de Saturno en Acuario, y en el grado 29 del signo anterior, y se han ido reforzando y extendiendo por todo el mundo. Saturno en Acuario en este caso muestra un paso hacia una situación de posible estrangulamiento de los derechos personales, capacidad de reunión, y un montón de otras indicaciones que ya se han manifestado, y que tiran las constituciones a la papelera y las ponen en suspenso. Saturno en Acuario en una carta tiene un efecto similar, la persona empieza siendo sociable [como una vez aquí, dando la mano, etc] y la gente acaba cada vez más limitada y aislada [muchas veces por elección personal] más adelante en su vida. Este ciclo se sigue, y en cierto sentido, este ciclo se está reflejando mucho en el estado actual de las cosas.

Eso, antes incluso de que Saturno entre realmente en Acuario. Muchas de estas medidas son bastante «inhumanas», al igual que muchas otras cosas que el enemigo está tratando de hacer. Están más hechas a medida para alienígenas artificiales, que para seres humanos. El cambio «radical» del ser humano de algo más libre, a alguna forma de borg masivo, también se relaciona con eventos masivos de restricción de lo «humano» de la humanidad. En particular, en el momento en que este Saturno estará en el grado 15, las configuraciones son bastante preocupantes para las libertades personales, los «derechos humanos», incluyendo sus retrógrados y su actual estacionamiento. Lo anterior constituye una dimensión más «tecnológica». Véase, por ejemplo, cuántas personas se pierden en la maquinaria en estos días. Aquellos en el poder que piensan en el uso nefasto de la tecnología, aman a este tipo de personas, ya que constituyen un grupo demográfico que puede ser completamente controlado. Muchas personas sólo existen en los medios sociales en estos días. Imagínese el control que otros que tienen los medios de comunicación Social exacta sobre ellos. Esto es sólo un ejemplo relacionado con estos planetas. A medida que pasa el tiempo, muchos de estos «adictos a las redes sociales» se están convirtiendo en adictos a las drogas en más de un sentido, y las redes sociales se convierten en sus traficantes.

En una situación más lineal, para aquellos que no entienden lo que eso significa «en el mundo real», si se aplica la «Ley Marcial», tus «Derechos como americano» se van todos al cubo de la basura. Mientras tanto, la gente se desplazará infinitamente a través de Facebook y puede que no se den cuenta [puede que tengan auriculares puestos], hasta que, por supuesto, escuchen algún tanque realmente ruidoso fuera de su casa gritando que todo el mundo debe venir y dar su identificación digital a los militares, o algo así.

Este ha sido el sueño húmedo del enemigo durante mucho tiempo, y los primeros frutos de esto fueron las restricciones masivas de libertad de 1999-2001, durante la situación de las Torres Gemelas, que era el sueño húmedo de los judíos. Esto abrió todos los sistemas para la vigilancia masiva y global, el «gobierno global» y la liquidación gradual de los gobiernos de todo el mundo. Lo que está pasando ahora es muy parecido a esta situación.

El mundo nunca fue el mismo después de 1999-2001, a pesar de lo que la gente de mierda seguía diciendo y repitiendo que «Esta no es una legislación peligrosa», «Esto solo durara un tiempo hasta que el llamado Terror disminuya», y todo el resto de las nueve yardas. Todo lo que se necesita después de que esto se apruebe es la aparición consistente de un «Terrorismo» en marcha, y todo esto se mantiene en su lugar. Del mismo modo, tenemos la situación de Co-VID.

A diferencia de los enemigos reales, la gente apenas y puede evaluar la existencia de tal «Amenaza», por lo que tienen que confiar ciegamente en aquellos en el poder para decirles cada uno de su próximo movimiento. Debido al hecho de que se trata de una crisis sanitaria, es una crisis muy sensible y grave al mismo tiempo, lo que impide criticarla y da una fácil justificación a cualquier movimiento que haga el enemigo. En cuanto a su validez, esto es difícil de cruzar o comprender o poner en contexto, por lo que hace las cosas más fáciles para aquellos que quieren, como el enemigo, tratar de hacer de esto una situación abusada para su ventaja.

Muchos políticos, que pueden no estar "A bordo" con la agenda general del JWO (Organismo Mundial de la Justicia), del mismo modo, sólo escuchan a otros que pueden ser corruptos, y les dicen qué medidas son "Necesarias". Al no saber evaluar la situación, no pueden sino actuar como se les aconseja.

Bastantes Naciones ya han declarado la llamada Ley Marcial. Otras están un paso antes de hacerlo. Todo el llamado «Mundo Libre» está siendo rápidamente estrangulado en el último esfuerzo del enemigo para consolidar su control. Dada la magnitud de la apuesta, el enemigo se arriesga a perderlo todo ahora o a enfrentarse a una situación trágica que descarrile toda su agenda hasta 2024. Los planetas están en su contra.

Hemos entrado en una fase peligrosa del enemigo y todos los demás incluidos. El enemigo está haciendo pruebas globales ahora para evaluar cuanta fuerza puede ejercer el llamado gobierno global "NWO o Nuevo Orden Mundial", cuánta gente cree en ellos, cuan obediente será la gente y así sucesivamente. Esto no ha ido muy bien para ellos.

La mayoría de la gente no es tan tonta como esperaban. Además, mucho de esto es tan flagrante, que todo el mundo se pregunta por qué hemos ido a la sociedad de Orwell sobre lo que el MSM describió como una gripe.

En lo que respecta a los planetas, esto se aplica fuertemente hasta septiembre de 2020, en lo que respecta a las medidas restrictivas, y vuelve con efectos de vaivén hasta 2021. Tengan la seguridad de que toda esta situación se prolongará durante meses y, posiblemente, años. El enemigo está forzando el estrangulamiento para imponer las cosas que ellos quieren a través de toda esta situación. Mucho de esto ha sido programado en películas, teatros, predicciones, ejecutado en simulaciones por IA, y muchas otras cosas.

Urano en Tauro no sólo trae colapsos financieros [muchas veces incontrolables, siendo éste un ejemplo perfecto] sino también la creación de nuevos sistemas monetarios y de transacciones, y la redistribución de la riqueza. Esto puede ser en beneficio del hombre común, o no en su beneficio - en absoluto. Otra manifestación, mira cuántas personas, empresas, etc, todos fueron arrojados a la cuneta de repente, sin previo aviso, y sin ninguna situación previsible. De repente, muchas de estas personas estaban en la cuneta.

Al mismo tiempo, sin embargo, muchos otros recibirán aumentos de sueldo, un puesto de trabajo mejor [debido al fracaso de otros], por lo que, incluso en esta situación, sigue habiendo aspectos positivos. Este patrón coincide completamente con los planetas en curso.

Claramente, como debería ser observable, el enemigo trata de salir de apuros por sí mismo, y maquinará su camino tratando de obtener ganancias de esta situación, aunque haya sufrido fuertes pérdidas. La otra forma en que esto termina es que para el 2024, la gente perseguirá al enemigo por las calles después de todos los crímenes financieros que han hecho contra ellos. Otra manifestación podría ser el escenario total de los juegos del hambre, que igualmente podría caer bajo las diferencias radicales de Urano aplicadas sobre Acuario, tratando con las finanzas.

Esta situación se ve alterada por una gran cantidad de planificación para ellos. O más bien, para ser exactos, el enemigo sabe que van a surgir desafíos para ellos, y una aceleración de su agenda es algo que necesitan aplicar lo antes posible y no esperar. En resumen, todos estos planetas indican que no hay nada «específico» y nada a favor de un bando que garantice el éxito de ninguno de los dos. La situación sigue flotando en el cielo. Debido a la naturaleza del enemigo, están en desventaja contra la energía de los planetas actuales en curso, pero eso es todo.

Para aquellos que piensan que cualquier planeta específico significa algo específico para «nuestra victoria», esto es sólo la mitad de la verdad. A

pesar de lo que «hemos ganado» en un nivel superior, lo que sucede aquí, y lo que está pasando, es una situación totalmente diferente.

Vean por ejemplo cómo el enemigo ha tenido la excusa perfecta planeada para aprobar en cuestión de días leyes, sistemas y esquemas gubernamentales que destruyeron de la noche a la mañana esfuerzos y leyes [como las leyes de privacidad] que han existido durante décadas. Estas destrucciones de las libertades personales se relacionan con Saturno en Acuario, y esto es sólo el principio.

Otra cosa regida por Acuario es Internet, que definitivamente será asediada en los próximos años. En cuanto a las medidas de barrido tomadas en Internet, esto ya se ha estado manifestando en sus primeras formas desde finales de 2015, porque el enemigo simplemente no podía esperar, esperar los tiempos. Han estado circulando rumores de que «Internet no puede soportarlo y se sobrecarga» y estas son sólo excusas para esencialmente derribar o restringir Internet. Las restricciones a Internet son cosa de masas en China. Internet es igual a información, e información es igual a cambio. Por eso en todas las plataformas «Mainstream» se ha purgado totalmente todo lo que cuestionaba esta situación.

La realidad es que si la gente no sigue el consejo de los Dioses y las energías específicas son proyectadas a través del RTR para derribar lo que necesita ser derribado, todo el resto de las palabras y profecías no significan nada. La gente sentada en sus culos ahora mismo y no haciendo lo que se nos instruye, llevará a este mundo directamente a un gulag global. Con respecto a los planes de esto, todo esto está sobre la mesa, y fácilmente visible. ¿Ven con qué facilidad el enemigo ha sometido a muchos, y hacia dónde va todo esto?

Si no hubiera oposición por parte de los Dioses y los medios ya desplegados, no tengo ni idea de dónde estaría este mundo ahora. Probablemente todo el «Toque de Queda» nunca terminaría, y la marcha

masiva hacia el Comunismo Globalista del Orden Mundial Judío ya se habría implementado.

Dejado a su suerte, nadie sabe a dónde va esto. Dejarlo a su suerte es una no-elección, ya que sólo hay condenación a partir de ahí. No poner de nuestra parte significa dejar que la situación se deslice directamente hacia el abismo. Esto no se puede permitir a cualquier precio.

Se puede ver que todos los métodos se aplican a pesar de todo, como un programa de software que se ejecuta en la realidad. El enemigo tiene su plan y tratará de llevarlo a cabo, las opiniones, los deseos y otras cosas, no importan. Lo que importa es lo que hacemos al final del día espiritualmente. Décadas a partir de ahora no es hoy, ni una semana a partir de ahora, ni tres meses a partir de ahora. Y tres meses son antes que 30 años.

Hemos preparado a todo el mundo antes y relatado sólo la verdad sobre a dónde va esto durante mucho tiempo. Pues bien, ahora que la situación se recrudece, los movimientos contra la humanidad y la libertad se han intensificado. Es ahora cuando tenemos que tomarnos esto muy en serio y hacer lo que tenemos que hacer, por el futuro de la humanidad.

Esa es la realidad de la situación. Tenemos la responsabilidad de hacer los RTR's y lo que se nos ha instruido, para tener el resultado instruido, que es la liberación y la asistencia espiritual de la humanidad a través de tiempos difíciles.